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Из кранов в петербургских квартирах очень скоро польется вода европейского качества.
Но она будет дороже. Правительство Петербурга вчера утвердило "Программу
реконструкции и развития систем водоснабжения и водоотведения Санкт-Петербурга на
2004-2011 годы". Как сообщил гендиректор "Водоканала" Феликс Кармазинов, для ее
выполнения необходимо 45 млрд рублей. За счет городского бюджета
предусматривается получить 13 млрд 615 млн рублей, за счет собственных   источников -
29 млрд 523 млн рублей. Кроме того, возможно финансирование за счет федерального
бюджета, международных грантов и займов, а также заемных средств. В основном
деньги пойдут на очистку воды. Планируется сокращение сброса сточных вод,
строительство Юго-Западных очистных сооружений и Центрального коллектора, а
также переход на очистку воды ультрафиолетом. В планах "Водоканала" также
строительство двух дополнительных станций мощностью от 300 тыс. куб. м в сутки на
юге и 800 тыс. куб. м на севере города. Ввод в эксплуатацию этих станций к 2007-2008
годам позволит закрыть Главную водопроводную станцию, имеющую водозаборы в
бактериально неблагополучной Охте, оставив ее работать только в насосном режиме.
"Наши станции начали строиться в 30-х годах прошлого века, а последние были
установлены в 80-х годах. Вода в Неве тогда была другого качества. Например,
санитарные нормы не требовали проверять воду на наличие вирусов", - говорит Феликс
Кармазинов. "Водоконал" обещает: с новыми технологиями уже через несколько лет
вода в квартирах будет действительно европейского качества. Но обращаться с чистой
водой надо будет тоже по-европейски. По мнению губернатора Петербурга Валентины
Матвиенко, нужно регулировать прежде всего перерасход воды - за счет счетчиков или
поквартирного учета. Так, в среднем потребление воды в Петербурге составляет 350
литров на человека в сутки, а максимум достигает 659 литров. За перерасход воды
горожане будут платить дополнительно. По поручению вице-губернатора Михаила
Осиевского в северной столице уже начали разрабатывать специальную адресную
программу. Кроме того, в ближайшее время тарифы на воду в Петербурге будут
пересматриваться - об этом заявил на вчерашнем заседании правительства города
председатель комитета по энергетике и инженерному обеспечению Александр Бобров.
Валентина Матвиенко дала поручение до 1 ноября разработать тарифную политику
установления цен на воду в Петербурге. В настоящее время протяженность
водопроводных сетей составляет 6172 км, канализации - 7576 км. В городе работает 4
водопроводные станции, 177 насосных станций, 20 очистных сооружений канализации.
Значительная часть оборудования нуждается в ремонте и замене, в районах нового
жилищного строительства не хватает мощностей. Сейчас 25 процентов стоков,
поступающих в систему водоотведения, сбрасывается в водоемы без очистки. 
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